

---

## Ein Neuling im Revier der Drillinge

Von Ralf Bielefeldt

Dreiradroller sind eine feste Größe in der Zulassungsstatistik. Sie sind dank Automatik und Fußbremspedal leicht zu bedienen, bieten mit zwei Vorderrädern hohe Sicherheitsreserven – speziell bei Regen – und dürfen von jedem, der älter als 21 Jahre ist, mit Führerscheinklasse B gefahren werden. Das spart die hohen Kosten für eine A-Lizenz und kommt gut an in Deutschland: Der Klassenprimus Piaggio MP3 liegt in den ersten acht Monaten dieses Jahres auf Rang fünf (als 530er) und sieben (als 300er) der Kraftroller-Hitliste. Nun rückt ihm und seinen Mitstreitern von Peugeot und Yamaha ein Neuling auf die Pelle, der einen Zylinder mehr als alle anderen hat und ihnen bei der Spitzengeschwindigkeit davonfährt... (aum/rfb)

---

## Bilder zum Artikel



Kymco CV3 550i.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Kymco

---